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人工智能与大数据学部 2020-2021 学年上期 

学习委员座谈及师生交流会成功举办 

2020 年 12 月 7 日中午 12 点 50 分，我部在临港校区 2415 会议室召开了

2020-2021 学年上期学习委员座谈会。我部部长覃凤清、分管教学的副部长曾安

平做了重要讲话。交流会由教学办公室谢蔾蔓老师主持，我部数据科学与大数据

技术专业负责人黄东老师、教学秘书朱利红老师出席了本次会议。各班学习委员

参加了本次会议。 

 
图一：覃凤清部长讲话 

本次会议中各班的学习委员就学生学习、教师教学、教学管理三个方面存在



的问题及建议的进行了发言，在座的领导和老师对能马上回复的事项进行了回复，

通过交流会收到了 142条意见和建议，其中学风方面的 66条，教风方面的 61条，

管理方面的 35 条。 

 
图二：学习委员进行教学信息反馈 

 

 
图三：曾安平副部长回答学生问题 

学习委员发言完毕后，教学秘书朱利红老师讲解了学习委员职责、常规教学



管理工作、以及关于个人方案、个人成绩查询的相关问题，谢蔾蔓老师讲解了关

于重修办理的问题。 

 
图四：教学秘书朱利红老师讲解 

最后，曾安平副部长对本次会议进行了总结， 首先对学生提出的部分问题

进行了直接解答，承诺会后必将相关意见进行梳理，能解决的尽可能解决，同时

将相关的意见转达给老师们。另外，曾安平副部长对各个专业人才培养方案，课

程设置，学分修读，实验室建设等作了说明，鼓励学生们努力学习，强调了期末

考试纪律，希望同学们认真备考，遵守考场纪律。也希望各班学习委员及时、准

确的将本次学习委员会的内容传达到班上每位同学。 

通过本次座谈会，学部进一步掌握了同学们的学习情况，对加强教风学风建

设、管理效率、增强老师和同学之间的交流沟通，起了较好的作用，促进教学质

量的提高。 



 
图五：曾安平副部长对会议进行总结 

   
图五：会议进行中 
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